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　３月12日、13日の両日、米子市、国際ファミリープ
ラザ2Ｆを会場として、ＲＩ第2690地区の会長エレクト
研修セミナー（ＰＥＴＳ）が開催された。点鐘、来賓
紹介の後、セッション１として、今年度の地区ガバナー
エレクトで、境港ロータリーの庄司尚史氏の基調講演
から始まり、翌日のセッション５のグループディスカッ
ションまで、２日間研修を行った。
　庄司尚史ガバナーエレクトは、１月17日より１週間、
米国サンディエゴで行われた国際協議会で発表された
ジョンＦ．ジャーム次期会長のＲＩテーマの「人類に奉
仕するロータリー」（Ｒｏｔａｒｙ　Ｓｅｒｖｉｎｇ　Ｈｕｍａｎｉｔｙ）
についての説明があった。会員増強は最優先項目であ
り、40歳未満の新会員の入会も強調された。あと３ケ
月少々で新年度がスタートし、クラブで何を奉仕する
のか、そのための意見交換、情報交換の場としての
研修であり、奉仕にロータリアンが参画し、ロータリー
を楽しみ、クラブが元気になれば、地域も元気になる
と強調された。セッション２では2016年国際ロータ

リー研修リーダーの足立功一氏の「2016-17年度　国際
協議会におけるガバナーエレクト研修の要点」について
の講演があり、セッション３では航空自衛隊美保基地
司令の「日本の空の守り」、続いて、青少年交換委員
会委員長の「青少年交換プログラムについて」、以上
が初日の研修で、終了後、同会場で出席者全員によ
る懇親会に参加した。
　翌日は、元ＲＩ理事の渡辺好政氏によるセッション４
では、講師の豊富なロータリー歴が物語る、「職業奉
仕について」の難解な講演であった。セッション５のグ
ループディスカッションでは「元気なクラブづくり」を
テーマに、５つのグループに分かれてカウンセラー、リー
ダーを長として各クラブの会長エレクト間の意見交換が
行なわれた。我々のグループでは第10、11グループの
方々から多くの取り組みについての紹介があった。
　楽しい例会として、夜間例会、家族例会、花見例会、
釣り例会、地域の行事に参加例会。プログラムへの参
加として、３年未満の会員による３分間スピーチ、委
員会の長、副以外の会員による活動報告、会員による
時のニュース（社会問題等）の解説、ミニ勉強会。等
が紹介された。
　最後のセッションとして「地区補助金申請について」
の説明があり、ガバナーの総括・講評の後、閉会となった。

ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）に参加して
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副会長

　４月10日に16名の方に参加して頂き恒例の家族会
が開催されました。
　８時定刻に岡山駅ロータリーをバスで出発し一路姫
路へ向かいました。小春日和の中、世界遺産・姫路

城へ到着、昨年３月に天守閣「平成の修理」を終えま
さに白鷺城と呼ばれる風格に圧倒されました。桜は満
開過ぎていましたが、落下さかんな花びらに化粧直し
した白い姫路城がマッチし見応え十分でした。観光

春の家族会 親睦家族委員長代理　玉　井　真　一



○３月７日
高井会長、森本幹事　金政先生、先週の夜間例会での卓話、とても楽
しく拝聴させていただきました。ありがとうございました。
村山　洋二君　①夜間例会での金政先生の卓話は、特にご立派でした。
②Western Carnivalの成功を嬉しく思いました。森本さんをはじめ準備を
して下さった方に厚くお礼を申し上げます。
平野　隆茂君　臼井先生の卓話を楽しみにしています。
森本幹事　先週開催されました、岡山西ウェスタンカーニバル“The ２nd”
ですが、多くの方々にご来場いただき、誠にありがとうございました。また、
多くの方々にもご協力をいただき無事、終えることができました。これを今後
の活力として、頑張ります。
菊池　捷男君、松本　忠君　３月２日ウェスタンカーニバルご苦労さまでした。
大いにエンジョイさせていただきました。
坂元　徹君、石井　建次君、高井　平君　ウェスタン・カーニバルは大
変な盛況でした。入れこんだ甲斐がありました。ダンスは足がもつれ肩で息
をするなど年を痛感しました。
重田　雅彦君　ウェスタンカーニバル楽しい会でした。お世話役の皆様御
苦労様でした。
福嶋　裕美子君　昨日、私が運営します倉敷リハビリテーション学院の卒
業式が無事挙行する事ができました。理学療法士の国家試験も終わり合
格率92％という良い成績を修めることができました。
○３月14日
高井会長、森本幹事　日本銀行岡山支店長 福地慶太様を歓迎いたします。
本日の卓話、よろしくお願いします。
川端　英男君、松田　正己君、市川　邦昭君、松宮　郷君、
徳田　英樹君、田中　良司君　福地日銀岡山支店長を歓迎します。本日
の卓話、楽しみにしています。
金政　泰弘君　先日の卓話、駄弁を弄しましたがご静聴頂き感謝致します。
その上美味しい酒を沢山頂きましたので、酒代として３枚出させて頂きます。
杉本　好弘君　「野田様へ」 昨日催した当社全社員大会に於いて早島い
草太鼓さんに演奏して頂き誠にありがとうございました。昨年に続いて２度目
のご出演で会を力強く閉めていただきました。
○３月28日

高井会長、森本幹事、菊池　捷男君、唐井　一成君、
福嶋　裕美子君、市川　邦昭君、松本　忠君、加計　役君、
橋本　俊二君、黒田　岳司君　（株）ファジアーノ岡山スポーツクラブ 木
村正明様を歓迎いたします。
金政　泰弘君　本日の木村正明様の卓話を楽しみに。３位の地位保全に
意欲を発揮される木村様を大歓迎。本日は入会のための体験出席ではな
いのでしょうか。
上杉　隆士君、井上　善弘君、末吉　誠一君、池上　潤次君、桑原
　一君　見えた！！ J１昇格！！
石井　建次君、高井　平君　ファジ強し！！
藤原　恵子君　ファジアーノ社長 木村正明さんを歓迎致します。４月６日
弊社にて講演をお願いしております。大変楽しみにしていますのでよろしく
お願い致します。
徳田　英樹君　岡山での４年間、大変お世話になりました。
道廣　司君、野田　英樹君、玉井　真一君、橋本　俊二君、
松本　忠君、岩居　博君　徳田様、長い間お世話になりました。東京で
もお元気でご活躍下さい。
髙柴　正悟君　徳田様、朝の通勤時にお目にかかれなくなるとのこと。少し、
いや、結構さみしくなります。お元気で、頑張ってください。
石井　建次君、高井　平君　徳田さん、お世話様でした。よかったネ！何が？
山田　哲之君　①徳田さん、ご栄転おめでとうございます。新任地でのご
健勝を祈念します。石丸様よろしくお願いします。②明日、岡山北ロータリー
で今後の日本と保険業界について卓話をいたします。岡山西ロータリーの
名に恥じぬようがんばりまーす。
菊池　捷男君　岡山理科大学ローターアクトの杉井会長と赤木幹事を歓
迎します。
永瀬　忠亮君　私事ですが、３月16日に入籍しました。皆様に報告してか
らずいぶん日にちが経ちましたが、やっとここまでこれました。これからも夫
婦共々精進してまいりますのでよろしくお願い致します。
衣笠　和孜君、小山　博通君、坂元　徹君　永瀬君、御結婚おめでと
うございます。これから、幸せな家庭を築いて下さい。
黒田　岳司君　３月26日にダイヤ改正を行いました。携帯用時刻表をお持
ちしましたのでご利用下さい。

●例会取消
●第11回理事役員会

２日（月）
９日（月）

●創立55周年記念式典
●第４回クラブ協議会

５月の行事予定〈青少年奉仕月間〉

18日（水）
23日（月）

シーズンで渋滞する天守閣見学コースでしたがガイドさ
んの説明をゆっくり聞きながらきつい階段を１歩１歩進
め約１時間掛けて脱落者無く全員が絶景を観る事が出
来ました。
　昼食は姫路市内にあるダイニング福亭で頂き最終目
的地である圓教寺へ向かいました。ロープウェイで標
高350ｍ山頂駅に到着、マイクロバスで寺院を目指しま
した。摩尼殿の周りにもかなりの桜の花が残っており
情緒有る風景を醸し出していました。紅葉寺とも言わ
れる圓教寺に別れを告げ17時20分に全員無事、岡山
駅へ戻って参りました。
　今回の旅行は階段、坂道が多く、皆さん足腰のケ
アを十分に行って下さい。

　また次回の家族会を楽しみにしております。本当に
お疲れ様でした。ありがとうございました。


	おもて
	うら

